

UGM Juara 1 Lomba MC Keprotokolan Tingkat Nasional

Thursday, 10 Desember 2015 WIB, Oleh: Satria



Mahasiswa UGM kembali meraih prestasi di tingkat nasional. Kali ini mereka berhasil meraih juara 1 lomba MC Keprotokolan tingkat nasional yang diadakan di UNPAD, 4-6 Desember. Selain itu, pada kompetisi ini mereka berhasil meraih *The Honourable Mention*. Pada acara ini tim UGM terdiri dari Riandhika Adityawan (SV Bahasa Inggris 2013), Valentina Kunthi Bratadewi (Teknik Industri 2013), Rino Anugraha Triatmaja (Teknik Kimia 2012) dan Desi Nurvita Sari (SV Bahasa Inggris 2013).

Juara 1 MC Keprotokolan diraih oleh Valentina Kunthi Bratadewi. Sementara itu, predikat *The Honourable Mention* diraih oleh Rino Anugraha Triatmaja.

Menurut Rino kompetisi ini diikuti oleh 75 delegasi dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia. Acara yang baru pertama kali digelar ini diharapkan akan menjadi agenda tahunan dan diikuti mahasiswa di seluruh Indonesia.

"Kebetulan acara ini baru pertama kali diadakan dan kita menjadi juara," kata Rino, Kamis (10/12).

Ia menambahkan persaingan dalam kompetisi ini cukup ketat. Banyak manfaat yang diperoleh dalam kompetisi ini khususnya tentang sistem keprotokolan maupun perkembangan keprotokolan di Indonesia.

"Keprotokolan sifatnya universal dan bukan hanya di pemerintahan. Kita juga belajar banyak perkembangan UU No. 9 Tahun 2010 tentang Keprotokolan," imbuhnya.

Sementara itu Valentina menambahkan juri pada kompetisi ini terdiri dari praktisi, akademisi dan pemerintahan. Selain lomba MC keprotokolan, dalam acara tersebut juga diadakan seminar dengan

pembicara Direktur Keprotokolan Kemenlu dan dari University Malaysia Sabah.

“Kita mendapat banyak inspirasi tentang keprotokolan di Malaysia,” tegas Valentina.

Dengan hasil ini, Valentina berharap kopr protokol mahasiswa di UGM akan menjadi unit resmi seperti halnya di perguruan tinggi lainnya.

Di sisi lain, Kasubag Protokol Bagian Humas dan Protokol UGM, Haryanto, S.E., M.M., yang turut mendampingi para mahasiswa mengaku bangga dengan hasil yang diraih. Ia melihat persiapan mahasiswa pada kompetisi ini sudah cukup matang. Haryanto menjelaskan selama ini para mahasiswa juga telah dilibatkan pada acara-acara di tingkat universitas.

“Pembelakan seperti biasa dan tidak ada yang khusus. Semoga ke depan prestasinya akan semakin meningkat,” terang Haryanto (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Protokol UGM Juara 1 Lomba News Presenter Protocol Fair 2018](#)
- [UGM Dominasi Juara Lomba Pidato Bahasa Jepang se-Jateng & DIY](#)
- [Protokol UGM Raih Juara 2 Penyelenggaraan Keprotokolan Tingkat Nasional](#)
- [UGM Berjaya dalam Lomba Debat Politik dan Debat Pendidikan Tingkat Nasional](#)
- [SMKN 3 Yogyakarta Dominasi Juara Lomba Keterampilan SMK Se-Jawa](#)